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RÉSUMÉ 

Après avoir rappelé à quel point le phénomène de la mondialisation a 
remodelé le paysage international, y compris celui du juriste et du juge, 
Mohamed BENNOUNA a souligné que ce phénomène entraîne ce dernier à 
contribuer à la mise en place de nouvelles juridictions et à l’adaptation de 
l’ensemble des structures de règlement des différends. 

Le juge est appelé ainsi à exercer son rôle de contre-pouvoir, bien que 
la Cour pénale internationale souffre encore d’un déficit de légitimité. Enfin, 
l’auteur relève la nécessité d’une coordination, à l’ère de la mondialisation, 
entre les différentes institutions judiciaires internationales et d’un renforcement 
de la fonction du juge international, en lui garantissant professionnalisme et 
indépendance.  

ABSTRACT 

After showing the extent to which the phenomenon of globalization has 
reshaped the international landscape, including that of jurist and judge, 
Mohamed BENNOUNA concludes that this process requires the latter to assist 
in establishing new courts and in adapting the overall structures for the 
settlement of disputes. 

The judge is thus called upon to exercise a counter-balancing role, although 
the International Criminal Court still suffers from a lack of legitimacy. Finally, 
the author notes the need, in an era of globalization, for coordination between 
the different international judicial institutions and for measures to strengthen 
the position of the international judge, by guaranteeing his professionalism 
and independence. 
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